

Monique Richer

| DIPLOMÉE INSPIRANTE



Monique Richer est une diplômée inspirante de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval, dont le parcours, tant professionnel que personnel, illustre l'engagement et le leadership. La professeure Monique Richer, doyenne 2001-2006. Monique Richer obtient un baccalauréat en pharmacie à l'Université de Montréal en 1988. Elle effectue une résidence en toxicologie à l'Université de Toronto. Elle se rend ensuite aux États-Unis et, après des études de troisième cycle, l'Université du Texas lui décerne en 1992 le titre de docteur en pharmacie clinique (Pharm. D.). Plus tard, une maîtrise en pédagogie des sciences de la santé est obtenue à l'Université Laval. Elle joint la Faculté de pharmacie de l'Université Laval comme professeure en 1995 et reçoit à deux reprises le prix Alfred-Émile-Francoeur. Elle est la première femme doyenne de la Faculté de pharmacie de 2001 à 2006.

Au chapitre de l'enseignement, elle entreprend le développement d'un nouveau programme de doctorat professionnel. C'est à elle que nous devons les efforts pour faire changer les critères de titularisation, ce qui permet la promotion des professeurs de clinique qui travaillent dans l'enseignement. Elle devient avocate en 2009 et secrétaire générale de l'Université Laval en 2006, poste qu'elle occupe actuellement.